

Betreff:

Antworten der Verwaltung auf Fragen aus der Bürgerfragestunde

Antragstext:

Die Bürgerinnen und Bürger bringen sich zu den Sitzungen der Ortsbeiräte immer wieder im Rahmen der Bürgerfragestunde konstruktiv ein. Die Fragen ergänzen sehr oft die Arbeit des Ortsbeirates und meist sind sie sogar „schneller“ an einem Thema dran. Die Fragen werden seitens der Verwaltung auch schriftlich an den Ortsbeirat beantwortet, leider meist nur mit dem Bezug z.B. „Antwort zur Frage 2 der Bürgerfragestunde vom Datum“.

Dabei ist es gar nicht so selten, dass eine Antwort auch erst mal später nach mehrere Wochen oder Monaten kommt, so dass kein direkter Bezug zur eigentlichen Frage hergestellt werden kann.

Der Magistrat wird gebeten,

die Verwaltung zu beauftragen, dass bei Antworten auf Fragen aus der Bürgerfragestunde die ursprüngliche Frage mit anzugeben ist, um den direkten Bezug zum Thema herzustellen.

Wiesbaden, 20.09.2021

Auth
Fraktionssprecher